

Cesfam Externo será conectado hoy a la red sanitaria de Valdivia

● La conexión del Cesfam Externo a la red sanitaria de Valdivia efectuará hoy por la tarde la empresa Aguas Décima. Las faenas se iniciarán a las 18 horas, se prolongarán hasta las 21 horas y permitirán que el recinto, dependiente del Servicio de Salud Los Ríos, cuente con conexión a la red de agua potable y alcantarillado.

Los trabajos implicarán la suspensión temporal del suministro de agua potable en una pequeña parte de la población Yáñez Zavala. Se ubicarán por calle David Arellano, por la parte trasera del inmueble, donde se habilitará un punto de reparto de agua para las familias que lo requieran. Así, las calles y pasajes sujetos a corte temporal serán David Arellano y Nelson Oyarzún, desde Nueva San Luis hasta Estanislao Loayza; Nueva San Martín y Estanislao Loayza, desde David Arellano hasta Nelson Oyarzún. Incluirá los pasajes 1 N, 2 N, 3 N y 4 N. ☞